





Schaaner Hexen

Die "Schaaner Hexen" des Jodelclubs Edelweiss ist eine der ältesten Fasnachtsgruppen Liechtensteins. Am Anfang bestand die Hexengruppe nur aus Männern und nur aus Mitgliedern des Jodelclubs. Heute sind die meisten Schaaner Hexen keine Jodler mehr und beide Geschlechter sind ausgewogen vertreten. Die bunt zusammengewürfelte Gruppe ist auf über 120 Mitglieder angewachsen. Die Hälfte sind Kinder und Jugendliche. Das Motto "Schaaner Hexen" ist Tradition, deshalb bleibt es auch jedes Jahr gleich.

Die Schaaner Jodler wollen mit der Hexengruppe den Zuschauern nicht nur das Fürchten lehren, sondern auch Freude verbreiten und das Brauchtum in Schaan und in Liechtenstein pflegen.

Gründungsjahr: 1957 Anzahl Mitglieder: 120 Motto 2015: Schaaner Hexen

